
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
  
 
 
 

  
 

 

 

                                   

 

  

  

 皆さん、野菜を使ったスイーツがあるってご存知ですか？？ 

今月のイチオシは野菜スイーツです。以前、野菜スイーツ専門店の「パティスリーポタ

ジエ（potager）」のスイーツを食べました。人参のジャムを使ったケーキ、枝豆をピュー

レしたチーズケーキ、糖度８度のあま～いトマトを使ったチーズケーキなど、今まで見た

事がないケーキばかりで、とても感激しました。 

その中でもすごく美味しかったのは、ごぼうとチョコレートを使った 

「フォンダン・ゴボーショコラ」です。すごく意外なんですが、 

ごぼうとチョコレートの相性は抜群に良いんです！レンジで３～４分 

温めて食べると、中の濃厚なチョコレートがトロリとして美味しいです。 

兵庫県では、丹波の黒豆を使ったパウンドケーキやプリンなどが、「いのうえ

黒豆農園」から販売されています。 

美味しくて健康にも良いスイーツを大切な人と食べてみて下さい。（和田） 
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所長のひとこと 

◆ 源泉所得税の納期の特例を選択されている企業様は、1月～６月までの源泉所得税を 

７月１０日までに納付して下さい。 

◆ 固定資産税の第２期の納付期限は７月３１日です。 

◆ 社会保険料の報酬月額算定基礎届の提出期限は７月１０日です。 

 

 梅雨なのにあまり雨が降っていませんね。子供のころ実家の和歌山 

では毎日雨だったような気がします。いつもカバンに靴下を入れて学校 

行っていましたから。やっぱり地球環境が変わってきたんでしょうか？

そろそろみんなが本気で地球環境について考えないといけないのかも 

しれないですね。ただ政府が始めたエコポイント制度はちょっと微妙な 

気がしますが。でも使えるなら使いたいですね。 

 暑い日が続きますが、体調に気をつけて頑張りましょう！ 

平成２１年 ７月 １日発行 

後継者セミナーにて 

里芋の葉に溜まった夜露で墨をすり、短冊に字を書くと上手になると言われています。 
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今回のお客様は、DM（ダイレクトメール）の発送代行を行っている、 

株式会社 CarryON 様です。DM の発送代行以外にも、DM の企画/デザイン制作、また 

通販に関連した物流支援業務、卒業アルバムの個別発送の代行など、幅広く活躍されている

会社様です。実は「みなと元町マガジン」の発送もお手伝い頂いております。作業の効率が

良くなった上に、コスト面でも大変満足しています。井手上社長にお話しを伺いました。 
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 どこにも負けない御社の一番の売りは何ですか？ 

料金的に小回りがききやすいところでしょうか？中堅・大手の他社様は、人件費や施設の固定費が

あり、大きな料金差は発生しません。対して弊社はそれらをノンアセットで維持しておりますので、

DM や荷物の発送価格が非常に競争力を発揮しやすい体質になっています。 

 

 仕事において一番気をつけている事は何ですか？ 

実態が見えにくくて(爆) 倉庫もなく、トラックもないので･･･  

物流系会社と思いきや、デザインもさせていただいたりしますから(苦笑)  

まずは弊社の存在感とサービスに深い理解をしていただくことを留意しています。 

 

 今後の経営方針を教えて下さい。 

無味無臭な会社ですが、モグラのような経営を念頭にしております（爆）深く静かにゆっくりと 

じわじわ・・・という感じでしょうか？ 関わる方や関わっていただく方、当然スタッフも含めて、

ゆったりといろいろなお付き合いが末永くできる(CarryON は和訳で「継続」を意味します)ような 

お仕事がしたいです。 

 

 最後に井手上社長の一言をお願いします。 

   え～～皆さまこんにちは、いでうえです。DM と荷物発送に関するお悩みごとがありましたら、 

今すぐに川上先生にお電話ください(笑) 私が伺います(笑) ありがとうございました。 

提供するサービス・商材の向き不向き、いわゆる DM を使用

するのが適切かどうか、また、お送りされるお客様が適切で 

あるかどうかも見極めが必要です。 

DM は販促費の中でコストが大きく掛かりやすいカテゴリー 

ですので、まずは最小限のコストで最大限のパフォーマンスを

いかに出すかを精査する必要があります。 

ダイレクトメールを有効に活用するコツとは？？ 

 

井手上社長 
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